2019年8月8日[1903] 総222号 発行 桂坂学区自治連合会 谷口降夫

ホームページは 桂坂学区自治連合会

検索

「桂坂統一夏祭り」

2019年8月17日(土) 雨天翌日

(雨天時、開催の有無は各自治会へお問い合わせください。)

元号が改まって、はじめての桂坂統一夏祭りが今年も 開催されます。

桂坂学区も「まちびらき」か ら30年が過ぎて高齢化が進み、 役員の負担を軽減する動きが 見られるようになってきました。 提供される食べ物は自前調理 をせず、業者の出店に任せる自 治会も増えてきています。





雨天の場合でも 食材を翌日へ持ち 越さないよう、当日 開催とする自治会も 少なくはありません。 イベント関係では、 昨年度、桂坂学区 創立30周年記念事 業の音楽祭に出演 された山の手倶楽 部軽音楽同好会「ク ッキーズ」による演

奏やフォークソンググループ「パープル」の出演、京都市 立芸術大学の学生によるオペラや、アンサンブル・リラ(バイオリン・フルート・ピアノ)によるミニコンサートなど、 地域の芸達者は人気をはくしています。

夏祭りと言えば和太鼓の軽快な音頭に合わせての盆 踊りも心和みますが、夏の夜長に音楽を楽しむのもまた 一興で、桂坂らしい風物になって行く事でしょう。

今年は酷暑の続く日本列島ですが、暑さも忘れてそれ ぞれの自治会の祭りを堪能しましょう。

西総合支援学校に ロイヤルバレエ団がやって来た!

~6月13日·14日~



デイビッド・ピカリング氏とリズ・フォスター氏

英国ロイヤルバレエ団は世界三大バレエ団の1つとさ れています。伝統・格式・芸術性・技術に留まらず、公共 福祉・社会貢献を当然の使命として、英国内のみならず 公演先の各国での熱心な支援・奉仕(アウトリーチ)活 動もまた、バレエ団が世界最高峰と称される所以かと思 われます。

そうした活動の責任者であり、かつてはソリストとして 舞台で大活躍したデイビッド・ピカリング氏と、チームを 組むリズ・フォスター両氏のたっての希望で、3年ぶりの 日本公演の合間に今回も西総合支援学校で丸々2日間 のワークショップが開催されました。純粋にバレエを見 て、踊って、何より皆に楽しんでほしいと希望する両氏に とって、初参加の児童生徒さんも、3年ぶりの再会となっ た児童生徒さんも、目を輝かせて参加してくれる姿がと ても印象的のようでした。



バレエ団が「ダンスするチャンス」を旗標にかかげるの は、バレエを楽しむ人たちの裾野を広げる意味合い以上 に、普段なかなか世界レベルの芸術やバレエへのアクセ スのない子供たちにこそ、その機会を提供する、「全ての 子供たちに自信と創造性を」との思いに根差していると のこと。

平素からの地元コミュニティの支援学校への深いご 理解と学校関係者のご尽力がこうした機会に通じており ます。3年後の来校の際にも、何卒よろしくお願い申し上

西総合支援学校保護者兼通訳 岩本章子

「ステキな出会い」

子どもが持ち帰った予定表を何気なく眺めていたら、 「ん?英国ロイヤルバレエ団が来る?何これ、すごい!!」 バレエ好きな私は、急遽仕事を調整して観に行った。

中学部のワークショップはテンポの良い曲に合わせた ストレッチから始まった。

バレエ「ドン・キホーテ」を題材に、デビット氏によって 子どもたちがどんどん登場人物に変えられていく。 大きな槍を持ったドン・キホーテ、鶏を追いかけるコミカ ルなサンチョ・パンサ、可憐なキトリ…。

バレエを観たことも、存在すら知らないであろう子らが、 見よう見まねでどんどん役になりきっていく。

あちらこちらに笑顔が溢れていた。



私は今回初めて「アウトリーチ」という言葉を知った。 「out(外へ)reach(手を伸ばす)」という意味らしい。

普段バレエに触れることが出来ないような人たちに直 接バレエを届けたい、そんな氏の熱い思いで三年前に実 現し、今回二度目だそうだ。

障害のある子どもたちとイギリスの超一流バレエ団。 全く接点のない両者が、デビット氏の温かい手によって 出会うことが出来た。

いつもの体育館が優雅なバレエ音楽に包まれて、ロイ ヤルな空間になった気がした。

西総合支援学校 中学部保護者K. I

桂坂民生児童委員協議会 からのお知らせ

今年目出度く「米寿」をお迎えの方々に、9月16日(敬老の日)に「桂坂小学校の5年生の児童」と民生児童 委員とで、お祝い訪問を計画致しました。



つきましては、今月各自治会を通じ、回覧板にてご案 内を致します。今年「米寿」をお迎え「昭和6年生まれ」 の該当者さまは、同覧板の裏面に記載致しております、

地区担当の民生児童委員まで、 ご本人又はご家族様より、「申込 書」にてお知らせ頂き度、ご案内 申し上げます。

> 桂坂民生児童委員協議会 会長 鈴木晃司

れています。

お手元に届きましたら是非とも

社会福祉について

プ

らせ 京区社会福 氏 たな拠点で地域 0 あ \mathcal{O} さ 小規 模多機

知野都進

第 8 令 40 月 和 号 20 元 日 年 発行

第27回 カザラッカコンサート♪



今年も京都市立芸術大学音楽学部有志の皆さまを お迎えして、『カザラッカコンサート』を開催いたします。 誰もが一度は耳にしたことのあるような名曲を、オー ケストラの生演奏で楽しめるまたとない機会です。

普段あまり音楽に親しみのない方や子どもたちも楽しめるプログラムです。地域からは 山の手倶楽部コーラス同好会の皆さま、そして小学校からはPTAコーラス部、教職員の方々にご出演いただきます。

PTA一同、皆さまのご来場を心よりお待ちいたしております。

主催 桂坂小学校PTA

桂坂山の手倶楽部より

la elle to the total of the tot

第26回趣味の作品展

- 日 時/10月17日(木) 9:30~16:00 10月18日(金) 9:30~15:30
- 会場/中信桂坂支店2階ホール
- ■展示品/書、絵画、写真等当倶楽部会員の 作品はどなたでもご鑑賞いただけ ます。

「体振」ニュース

第17回 桂坂体振グラウンドゴルフ大会 6月23日(日) (桂坂小グラウンド)

優勝 さくら自治会 準優勝 つばき自治会 第3位 ひいらぎ自治会

22日(土)開催の予定でしたが、突然の雨で延期になり、翌 23(日)の開催になりました。ホールインワンが14回もでた試 合になりました。夏至の日らしく、昼間が長く7時過ぎの閉会式 でも無点灯で終えることが出来ました。

第20回 桂坂体振ペタンク大会 7月20日(土) (桂坂小体育館)

優勝 しらかば自治会 準優勝 ひいらぎ自治会 第3位 さくら自治会

7/20(土)前日までの雨で開催が心配されましたが、当日には雨はやみ、グランドも回復し、夕方には無事に第20回桂坂ペタンク大会は開催されました。ペタンクをいつもやっておられる方も初めてされる方も非常に楽しんでいらっしゃるご様子で、私たち主催者側も楽しくうれしい気分にさせていただきました。

令和元年度 京都市ソフトボール大会 令和元年7月28日(日) (岩倉野球場)

7/28(日)京都市ソフトボール大会が岩倉野球場で行われました。わが桂坂の壮年ソフトボールチームは西京区の代表として壮年の部に出場しました。抽選の結果2回戦からの出場になりましたが、1回戦を勝ち上がった昨年の決勝戦で敗れた南区の唐橋チームとの再選となりました。リベンジを期するも0-9で敗れてしまいました。完敗ではありますが、うちの選手にあきらめの気持ちを持っているものはおりません。三振をしても「くっそー」、「悔しいー」と闘志はむき出しです。その気持ちがあれば来年以降もやってくれると信じることができます。今後も桂坂の代表チームが西京や京都市の大会に出場の折には応援していただきますようよろしくお願いします。

桂坂学区体育振興会 石川昌紀



令和元年度「集団健診」「献血会」の 実施結果について報告とお礼

〔集団検診〕6月10(月)桂坂小学校体育館に於いて「特定健康診査及び後期高齢者検診」が行われました。

〈結果〉は以下の通りです。

- 特定健康診査受診者 135人 (前年比 +27人)
- 胸部(結核·X線)検診 132人(リ +30人)
- 胸部(肺癌・喀痰)検診 4人(リ +3人)
- 大腸癌検診(受付) 21人 (// +19人)

〔献血会〕6月13日(木)デイリーカナート・イズミヤ駐車場 で献血会が行われました。

- 献血受付者数 41人(前年比 -2人)
- 献血者数 34人(〃 -8人)
- 不適格者数 7人(// +6人)

※不適格者は、当日の体調不良等で一定の採血基準に 合わなかった方です。

両事業実施に際し、全16自治会のご支援とご協力を頂きましたお礼申し上げます。来年度も同時期・同場所で行う予定です。宜しくご支援・ご協力をお願い致します。

桂坂保健協議会•献血会

令和 元年 6月3日 日本赤十字奉仕団桂坂分団 公団長 松井 政枝

1, 230, 300

日赤活動資金募集実績のご報告

令和元年度「赤十字社員増強運動」を 桂坂学区内一斉に行いましたところ、各自治会 の皆様方のご尽力により、お寄せ頂きました活動資金が下記の実績となりました。 深く感謝申し上げます。また、おカ添え頂きました関係者の方々にも厚くお礼申し上げます。 なお、年度末には日本赤十字社より実績額の10%が還付されますので、事務活動費を差し 引きまして、桂坂学区自主防災会災害基金として寄付し、現在、累計334万円余に連して

今年度の実績を下記の通りご報告申し上げます。

昨年(30年)度の実績額

本年(R1年)度の実績額		1, 208, 550	
内 訳			
自治会名	実 績 額	協力企業並びに商店	実 績 額
かえで自治会	102,300	桂坂センタービル総合事務所 谷口様	10,000
さつき "	94,400	山本拓生司法書士事務所様	10,000
しらかば "	37,000	社会福祉法人 洛西福祉会様	10,000
はなみずき〃	67,000	株式会社 益田組様	5,000
あかしあ ″	63,650	デイリーカナートいずみや桂坂店様	5,000
ぽぷら ″	53,900	(株)パルコスペースシステムズ様	5,000
けやき 〃	58,600	赤おに(北田様)	5,000
ひいらぎ ″	62,500	地域密着型サービスセンター 桂坂様	5,000
つばき 〃	87,000	(有)万殿建設様	5,000
くすのき "	53,000	ふれあいの里様	4,000
あすなろ "	74,000	(株)ハウスポート様	3,000
にれのき "	125,100	桂坂郵便局 谷元様	2,000
もみのき 〃	127,100	桂坂 十兵衛様	1,000
さくら "	55,500	ファミリーマート桂坂店様	1,000
もくれん "	58,000	西田 英子様	1,000
くるみ "	17,500		
合 計	1,136,550	合 計	72,000
総合計		1, 208, 550	

各種団体からのお知らせ

☆自主防災会

桂坂学区総合防災訓練

9月15日(日)10:00~ 桂坂小学校グラウンド

雨天時:桂坂小学校体育館

☆社会福祉協議会

いきいき筋トレ教室8月11日(日)・9月8日(日)

10:00~12:00 クローバーホール

松井孝介先生をお招きしていきいき筋トレ特別教室

9月22日(日)10:00~12:00 クローバーホール

いこいの広場「ひだまり」8月11日(日)・9月8日(日) 13:00~15:30 クローバーホール

すこやかサロン8月24日(土)・9月21日(土) 10:00~14:00

※10月のすこやかサロンは10月22日(火・祝)になります

スカイクロス8月28日(水)・9月25日(水) 10:00~12:00 9月4日(水) 13:00~15:00 桂坂ふれあい公園

桂坂きっずサロン(8月はおやすみします)

9月11日(水) 10:30~12:00 桂坂児童館

☆体育振興会

(西京)市長杯 ゲートボール大会 9月7日(土)上桂公園

(西京)女子ソフトボール大会

9月15日(日)予備日16日(月・祝) 光華グラウンド

第29回桂坂学区民体育祭

10月13日(日)予備日14日(月・祝) 桂坂小グラウンド

(西京)女子バレーボール大会

10月20日(Ⅱ) 桂川地域体育館

☆少年補導委員会

桂坂夜間パトロール 8月10日(土)・8月24日(土) 20:00~21:00

防犯推進委員会•交通安全推進会•桂坂小学校PTA• 小学校教職員•大枝中学校PTA•消防分団合同共催

☆桂坂山の手倶楽部

第26回趣味の作品展

(別揚)



た日、南丹市の日 吉ダムを見学する 連日の猛暑続きに 連日の猛暑続きに 位も少なかろうと 位も少なかろうと 思っていましたが、 思っていましたが、 思っていましたが、 と。利用目的は、洪 た。利用目的は、洪 た。利用目的は、洪 た。利用目的は、洪 た。利用目的は、洪 が、上下水道に利用 がは、上下水道に利用 がは、上下水道に利用 がは、大口ールされいる子 とっていましたが、 がは、大口ールされいる子 とっていましたが、 がは、大口ールされいる子 とっていましたが、 がは、大口ールされいる子 とい日でしたが、ダム の前面の青い芝生 の前面の青いでく るようでした。